
Отчет депутата Шадринской городской Думы по избирательному округу № 22 
Хохлова Андрея Андреевича за 2024 год

1. Работа в постоянных комиссиях Шадринской городской Думы:
являюсь  заместителем  председателя  постоянной  комиссии  по  экономическому 

развитию, бюджету, налогам и сборам, принял участие в 12  заседаниях, что составляет 
92%;

являюсь  членом  постоянной  комиссии  по  развитию  городского  хозяйства, 
землепользованию и благоустройству, принял участие в 8 заседаниях, что составляет 66%;

Общая явка на заседания  комиссий,  членом которых я являюсь,  составила  80% 
(пропуски по причине командировок). 

Дополнительно  принимал  участие  в  7  заседаниях  комиссии  по  социальной 
политике, культуре, спорту и туризму и 2 заседаниях заседаний комиссии по развитию 
местного  самоуправления,  соблюдению  антикоррупционного  законодательства  и 
депутатской этике.

2. Принял участие в 13 заседаниях Шадринской городской Думы  из 14 – 1 пропуск 
по причине командировки.

3. В рамках общественной деятельности провел 5 уроков финансовой грамотности 
для учащихся старших и средних классов школ № 1, № 2, № 20, где вместе с учениками 
рассмотрели  такие  финансовые  инструменты,  как  кредиты,  вклады,  банковские  карты. 
Отдельно поговорили о современных способах мошенничества и методах борьбы с ними. 

Совместно  с  депутатами,  членами  партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ»,  принял  участие  в 
уборке от мусора и упавших деревьев захоронений на Воскресенском кладбище.



Совместно  с  Главой  города,  депутатами  Шадринской  городской  Думы  от  партии 
«ЕДИНАЯ  РОССИЯ»,  участницами  Женского  движения  и  участниками  движения 
«Молодая гвардия» принял участие в субботнике на детской площадке, находящейся за 
Администрацией города.

Также принимал участие в возложении мемориальных венков во время празднования 
Дня Победы и в церемонии зажжения Вечного огня в сквере Воинской славы.



4. Работа в рамках общественной приемной.

В  рамках  деятельности  общественной  приемной  в  2024  году  было 
зарегистрировано  62  обращения.  Основная  тематика  традиционно  –  сфера  ЖКХ  –  35 
обращений или 56 процентов от общего количества. Также граждан волновали вопросы 
транспорта – 8 обращений, вопросы труда и заработной платы, финансово-экономические 
вопросы,  вопросы  соцобеспечения.  Несмотря  на  то,  что  общее  количество  обращений 
увеличилось, заметно снижение обращений по вопросам дорог и дворовых территорий. 
Вероятно,  это  связано  с  общим  уровнем  благоустройства  города,  строительством 
тротуаров, плановым ремонтом дворовых территорий.

55 обращений было решено положительно, либо были даны устные консультации, 
что составляет 88% от общего числа вопросов.  Процент качества отработки обращений 
по сравнению с предыдущими периодами сохраняется на высоком уровне.

В  2025  году  планируется  продолжить  работу  в  рамках  депутатской,  а  также 
общественной  деятельности.  Явка на  заседания  постоянных комиссий  и Думы должна 
быть не ниже 90%  года. Планируется осуществление контроля за выполнением наказов 
избирателей, реализация которых назначена на 2025 год.

С уважением, 
депутат Шадринской городской Думы                               
А.А. Хохлов


